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Ao primeiro dia do mês de março, do ano de dois mil e doze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 

Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 

Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, a Vereadora 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos 

e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 002/2012, relativa à 

sessão ordinária realizada em 16 de fevereiro de 2012, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade sem qualquer 

emenda ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 003/2012 

que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após discussão a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de  regime   de  urgência: Projeto de Lei n° 008/2012 que autoriza 

o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o município de 

Camargo-RS, e dá outras providências.Matéria em primeira discussão: 

Projeto de Lei n° 009/2012 que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar convênio com Associação dos Estudantes Universitários de Nova 

Alvorada - ASSESUNA.Demais proposições Pedido de Providências do 

vereador Ademar Pierezan - para que seja disponibilizado serviço de 

internet banda larga gratuita em nosso município. Os trabalhos então foram 

suspensos para que as comissões permanentes da Casa Legislativa dêem 

seus pareceres em relação aos projetos em regime de urgência especial. De 

posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo a Sra. Presidente 

passado à execução da pauta. Determinou ao Secretário que fizesse a 

leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 008/2012 

que, após a leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei n° 008/2012, com o parecer aprovado, foi 

lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. O 

Projeto de Lei n° 009/2012 foi lido, colocado em primeira discussão, o 

Projeto vai permanecer em tramitação na Casa , tendo ficado baixado para 

estudo das comissões permanentes desta Casa Legislativa e emissão de 

parecer. Ainda, a Presidente pede para que o secretário faça a leitura do 

Pedido de Providências 001/2012 do Vereador Ademar Pierezan, o mesmo 



foi colocado em discussão, tendo  o vereador Ademar comentado que é 

importante a instalação da internet para os alunos do interior e para outras 

pessoas também, pois o mesmo diz que fica difícil se deslocar até o 

município para realizar certas tarefas. O pedido foi aprovado por 

unanimidade. Como não havia outras matérias para discussão, passou-se ao 

espaço destinado à Tribuna Livre: O vereador Marcos comentou que 

recebeu algumas queixas  sobre o transporte escolar, principalmente no 

turno da noite, que estão deixando alunos na rua, não levam até em casa e 

que também já conversaram com o prefeito que informou que o problema 

não pode ser solucionado, o mesmo disse também que todos sabem que o 

transporte escolar tem que ter prioridade , então o vereador pediu para a 

Presidente da Câmara que se possível conversasse com o Prefeito para 

resolver o problema. A Presidente disse ao vereador Marcos que irá 

conversar com o Prefeito para tentar resolver a situação, a mesma também 

comentou com o vereador Amarildo sobre as lâmpadas queimadas no 

pórtico, que já entrou em contato com o Prefeito e com o Visão, mas que 

por enquanto estão resolvendo o problema da água, e assim que tiverem 

folga irão consertar. O vereador Amarildo comentou que também fizeram 

algumas queixas sobre o transporte escolar e disseram que iriam sair do 

município se não houvesse solução, o mesmo pede que seja resolvido o 

problema o quanto antes e sem haver conflitos com ninguém. Nada mais 

havendo a tratar, a Senhora Presidente convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia quinze 

de março deste ano, neste mesmo local e horário e logo após a sessão terá a 

visita na empresa Basso & Pancotte e deu por encerrada a sessão. 
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